

【庁議結果_HP版】

区 分	内 容
会 議 名	令和2年度 第22回庁議
日 時	令和3年2月9日（火）午前9時00分から午前10時15分まで
場 所	庁議室
件 名	<p>【報告事項】</p> <p>(1) 市議会議員との初顔合わせ会の開催について（総務部）</p> <p>(2) 前橋市学校教育情報化推進計画について（教育委員会事務局）</p> <p>(3) 令和2年度行政監査結果について（監査委員事務局）</p> <p>【その他】</p> <p>(1) 大胡ぐりーんふらわー牧場さくらまつりの中止について（市民部）</p> <p>(2) アクエル前橋学習スペース運営業務委託の優先交渉権者の決定について（教育委員会事務局）</p>
<p>【報告事項】</p> <p>(1) 市議会議員との初顔合わせ会の開催について（総務部） 総務部から資料に基づき説明 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと。</p> <p>(2) 前橋市学校教育情報化推進計画について（教育委員会事務局） 教育委員会事務局から資料に基づき説明 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと。</p> <p>(3) 令和2年度行政監査結果について（監査委員事務局） 監査委員事務局から資料に基づき説明 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと。</p> <p>【質疑等】</p> <p>(2) 前橋市学校教育情報化推進計画について（教育委員会事務局）</p> <p>《市長》 楽しみにしているのでよろしくお願ひしたい。 庁議に出席している皆さんのお子さんは、大半がもう小学校を卒業していると思うので、GIGAスクールでどのようなことができるのか、なかなかイメージしづらいのだろうと思う。こういうのはイメージ動画があると誰もが理解しやすいのではないか。</p> <p>《教育次長》 検討させていただく。</p> <p>《市長》 本件に限らず、これからはできるだけ動画のようなツールを使えると良いと感じた。</p>	

(3) 令和2年度行政監査結果について（監査委員事務局）

《市長》

普通財産の管理適正化は大事な取組である。一部の財産では、まだ管理体制ができていなかったり、賃料の問題があったりするようだが、この課題の受け手は財務部か。

《財務部長》

普通財産は、基本的には資産経営課が一括して管理することになっている。しかし、現実としては、事業を行う担当課で管理しているケースが多数ある。そのような財産も、本来は資産経営課が一括して管理することが望ましいが、実情を考慮すると、担当課において管理することが現実的な場合もある。このような場合には、ノウハウを持つ資産経営課が、管理方法などを適切に伝えていく必要があるということだと思う。また、売れるもの、利用できるものは積極的に換金していくべきだと考えている。今回の監査結果報告はそのような趣旨だと認識しており、資産経営課としても研究を進めていく所存である。

《市長》

よろしく願います。

不要資産の換金については、売れるものについては販売し、形を変えることで売りやすくなるものであればそのような手法もあると思う。そのあたりのノウハウは、現実に財産を管理している各部局の担当課ではなく、資産経営課の職員の方が豊富だと思う。管理は担当課が担いながらも、台帳上、不要資産というまな板に載っている財産については、1回は資産経営課のまな板にも載せていただいて、ノウハウを持つ職員の腕で調理をしていただきたい。

《財務部長》

市長の発言にあったいわゆるまな板として、庁内には資産利活用推進委員会という組織がある。まずはそこに題材として挙げていただき、皆さんで検討するということだと思う。情報が出てこない、その土地が今どのような状況になっているのかということがわからず、なかなか議論がしづらいと思う。資産経営課としても、台帳をもとに該当しそうな土地をピックアップし、積極的に俎上に載せていきたいと思う。

《市長》

よろしく願います。

とは言いながらも、最も財産を活用してくれるのは、財務部長が率いる資産経営課でもなく、実は市民である。その市民に活用を促すためには、看板を立てるということが大事だと思う。また、そのような市民力をさらに引き出す、特にエステートビジネス（不動産業）をしている人たちに活用を促すためには、ネットワーク上でそのような情報を提供できるかがポイントになると思う。さーちずまえばしを使えばできるのではないか。情報政策担当部長、いかがか。

《情報政策担当部長》

各課においてさーちずまえばしに必要な情報をアップロードできるようになってい

るので、積極的に有効活用していただきたいと思う。

《市長》

ぜひお願いしたい。

一部の自治体では、PFI を活用して公園の維持管理の適正化を図る取組が始まっているようである。本市としてもそのあたりの研究を進めていただきたい。

《建設部長》

昨年から PFI 事業の研究を始めているので、今後も実施に向けて検討を進めていきたいと考えている。

《市長》

承知した。よろしく願います。

【その他】

(1) 大胡ぐりーんふらわー牧場さくらまつりの中止について（市民部）

《大胡支所長》

毎年 4 月に開催している大胡ぐりーんふらわー牧場さくらまつりは、新型コロナウイルスの影響を踏まえて実行委員会で開催の可否を検討し、今年は中止とすることを決定した。今後ホームページ等により市民周知をしていきたいと思うので、ご承知おきいただきたい。

(2) アクエル前橋学習スペース運営業務委託の優先交渉権者の決定について

（教育委員会事務局）

《指導担当次長》

1 月 22 日に運営業務委託に係る優先交渉権者の選定を行い、NPO 法人 Next Generation に決定した。本日中に全議員のタブレットに情報提供をさせていただく。

【質疑等】

(3) その他

《市長》

今回はペーパーレスではなく紙資料での開催だったが、段々と自分のデスクでミーティングができるようにしていきたい。そうすればペーパーレスにもつながる。事前にデータで資料を送付していただき、それを読み込んだ上で自席からオンラインミーティングを行う。それが良いのではないだろうか。

また、私たちが招集するような会議もなるべくオンラインで行うようにシフトしていく必要があると思う。オンライン会議用の簡易なシステムを設置した専用会議室を庁内に設ける予定である。

《政策部長》

オンライン会議及び通常会議の併用だが、会議室を設ける方向で資産経営課と調整を

進めており、オンライン会議にも対応できる簡易なシステムを設置する予定である。有線と無線の両方に対応できる形を想定している。

《市長》

強固な回線を引くので、映像が止まったり、音声が断続したりすることはないと思う。複数の課が同じオンライン会議に参加する場合や、皆さんが市民に対してまたは他自治体に対してオンライン会議を招集する場合には、この部屋を使っていただく。そういうことでよろしいか。

《政策部長》

そのとおり。

《市長》

ぜひ積極的に活用していただきたい。

以 上

* 今後の庁議開催予定

開 催 日	開催時間	場 所
2月24日（水）	午前8時45分	庁議室
3月10日（水）	午後2時00分	庁議室
3月22日（月）	午前8時45分	庁議室

2月の定例記者会見は24日（水）午後2時00分から開催します。

3月の定例記者会見は12日（金）午後2時00分から

24日（水）午後2時00分から開催します。